-Nicaragua-Contra la mediación en ley de violencia

MANAGUA. Mujeres integrantes de movimientos, redes v colectivos feministas de Nicaragua se manifestaron aver en las afueras de la Asamblea Nacional contra una propuesta de incluir la mediación en la ley que castiga la violencia de género. La mediación (es decir, que los delitos no merecerán cárcel necesariamente) se incluiría en casos de lesiones leves, violencia psicológica. patrimonial, económica, laboral v violencia en el ejercicio de la función pública, de acuerdo con la iniciativa del Poder Judicial

ACAN-EFE